

Fitch apoya el plan de Hacienda para Pemex pero por ahora no mejorará la nota

La calificadora sigue sosteniendo sus alertas por el proyecto de Dos Bocas.

Si bien los anuncios realizados la semana pasada por el Gobierno para reducir la carga fiscal de Pemex va en la dirección correcta, aún son insuficientes para estabilizar su calidad crediticia, indicó la agencia de calificación crediticia Fitch.

De este modo la calificadora confirma su postura de los últimos meses: no mejorará la nota de Pemex a no ser que el Gobierno desista del proyecto de Dos Bocas. La calificadora pretende que Pemex se enfoque en exploración y producción. Todo el plan de refinación lo considera nocivo para el futuro de la empresa.

En un documento firmado por el director sénior de Fitch, Lucas Aristizabal, la calificadora señaló que las medidas fiscales representarían una reducción de mil 100 millones de dólares o el equivalente al 3.7 por ciento de las transferencias totales al Gobierno en 2018, que, sumadas a los 400 millones de dólares anunciados en 2017, solo ayudarán "moderadamente" a Pemex a reducir su carga fiscal.

"Fitch estima que Pemex necesitaría que sus impuestos se redujeran en no menos del 50 por ciento para que la compañía retenga la suficiente generación de flujo de efectivo interno para reinvertir en su negocio principal o para pagar la deuda", indicó.